

Penguatan Struktur Menata Kemenangan 2024; PAN Batam adakan Rakerda

Zulfahmi - BATAM.MAGZ.CO.ID

Jun 16, 2022 - 17:44



BATAM - Partai Amanat Nasional (PAN) adalah Partai yang berasaskan Pancasila dan bersifat terbuka, majemuk dan mandiri bagi warga negara Indonesia, laki-laki dan perempuan yang berasal dari berbagai pemikiran, latar belakang etnis maupun agama, dan mandiri, Kamis (16/06/2022).

Partai politik ini menjadikan Agama sebagai landasan moral dan etika berbangsa dan bernegara yang menghargai harkat dan martabat manusia serta memajukan

dalam memperjuangkan kedaulatan rakyat, keadilan sosial, dan kehidupan bangsa yang lebih baik untuk mewujudkan Indonesia sebagai bangsa yang makmur, maju, mandiri dan bermartabat.

Dewan Pimpinan Daerah Partai Amanat Nasional (PAN) Kota Batam adalah wadah bagi para kader untuk mengabdikan diri, memperjuangkan keadilan, serta merumuskan strategi dalam memberikan kontribusi untuk kemajuan Kota Batam.

Partai Amanat Nasional (PAN) di Kota Batam memiliki 12 Dewan Pimpinan Cabang (DPC) serta 64 Dewan Pimpinan Ranting (DPRt) serta ribuan kader yang tersebar di seluruh penjuru Kota Batam, dalam kontestasi Pemilihan Legislatif Tahun 2019 PAN memiliki 5 Anggota Dewan yang duduk di parlemen, hal ini merupakan bentuk dari kontribusi semua element partai dalam memperjuangkan serta mempertahankan kedudukannya dalam merebut kemenangan di setiap Daerah Pemilihan (Dapil).

Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PAN Kota Batam bertekad bahwa Pemilihan Legislatif Tahun 2024 menargetkan berada di unsur pimpinan dengan kalkulasi 7-8 kursi di parlemen, dengan demikian kedudukan Partai Amanat Nasional di tengah Masyarakat akan lebih banyak manfaatnya serta kontribusinya dalam memperjuangkan hak-hak masyarakat.

Ketua Pelaksana Rakerda 1 DPD PAN Kota Batam Desnelly mengatakan, Sebagai landasan perjuangan, tentu perlu dirumuskan agar tersistematis dan Masif sehingga perlu diadakan Rapat Kerja untuk menghimpun ide serta gagasan dari para kader, pemangku kebijakan di level Daerah, Cabang sampai dengan Ranting. Semangat dari Rapat kerja ini sudah tentu mempersiapkan Pemilu di Tahun 2024

"Rakerda diagendakan lusa tanggal 18 Juni 2022 di hotel PIH Batam, DPD PAN Kota Batam menargetkan unsur pimpinan di legislatif dan merebut kepemimpinan di level Eksekutif"

Dalam rentetan Rapat Kerja Daerah ini pun akan ada Orasi ilmiah dari ketua Umum DPP PAN Zulkifli Hasan sekaligus menteri Perdagangan RI yang baru saja dilantik oleh Presiden Ir. Joko Widodo,

"Kami segenap kader PAN mengucapkan selamat kepada Ketua Zulkifli Hasan telah dilantik sebagai Menteri Perdagangan RI, selamat bekerja dan memberikan manfaat besar kepada rakyat seluruh Indonesia"